



【さつまいも掘り(1・2年生)】

10月1日(金)に、1・2年生は、体験農園(水辺の楽校)で育てているさつまいもを掘りに行きました。土を掘り起こす度、出てくる大きく育ったさつまいもに歓声をあげながら、どの子も袋いっぱい収穫することができました。指導員の伊澤さん、谷田さんが、春から土の耕しや苗の管理、草取りなどの世話をずっとしてくださったお陰で、今回の収穫に結び付きました。感謝の言葉しかありません。



【学校運営協議会(鴨西わくわく応援隊)】

10月1日(金)の16時から第3回学校運営協議会が開催されました。学習面のサポートをしてくださっている「学び・生きる部会」と、環境面の整備をしてくださっている「スクールビューティー部会」の取組について確認や協議をしたり、6年生が地域を明るく元気にするために考えた取組案を紹介したり、「鴨西わくわく花畑」へのチューリップの球根植えや収穫したひまわりの種を地域に配る計画を立てたりしました。

子どもたちの健全育成のために、学校運営のパートナーとして多大な貢献をしてくださっている「鴨西わくわく応援隊」の皆様心から感謝申し上げます。



【ボランティアタイム】

本校では、毎月第1金曜日の朝15分間をボランティアタイムに定め、縦割り班で校舎内外の清掃奉仕活動を行っています。リーダーの6年生が、班の下学年をよくまとめ、みんなで協力しながら一生懸命掃除に取り組んでくれています。みんなの学校をみんなできれいにしようという意識が高まっています。

